
Herr Brauckmann:  

Sind der Verwaltung Maßnahmen der Kath. öffentlichen Bücherei zur 
Ertragssteigerung bekannt? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Der Verwaltung liegt ein Schreiben der Kirchengemeinde vor. Dieses wird aktuell 

ausgewertet. Über die Ergebnisse wird dann entsprechend berichtet. 


